

UN IMPORTANTE ENCUENTRO

EN EL MARCO DE LA "SEMANA DE LA CONSTRUCCIÓN", YA SE ORGANIZA LO QUE SERÁ EDIFICA Y LA EXPO HORMIGÓN ICH 2013, FERIAS QUE SE LLEVARÁN A CABO EN ESPACIO RIESCO EN MAYO DE 2013. SE PROYECTA QUE REUNIRÁN A CERCA DE 30 MIL PROFESIONALES DEL RUBRO, QUIENES SE AGRUPARÁN PARA CONOCER LAS MÁS INNOVADORAS OFERTAS Y PRODUCTOS DEL SECTOR

Por Pablo Miño_Foto Vivi Peláez



Desde el 8 hasta el 11 de mayo de 2013, en el marco de la Semana de la Construcción, Espacio Riesco se abocará de lleno a este rubro. En estas dependencias se llevarán a cabo Edifica 2013 y Expo Hormigón 2013, un evento que congregará a cerca de 30 mil ingenieros, arquitectos, constructores y técnicos, entre otros especialistas.

Desde 1993 que Edifica ha sido un referente que define las tendencias en el rubro de la construcción. Comenzó como un punto al que llegaban quienes se relacionaban en este sector para ver contactos y lanzar productos relacionados a su trabajo. En la versión de 2013, festejará su cumpleaños número 13.

La organización quedó en manos de la Cámara Chilena de la Construcción y del Instituto del Cemento y Hormigón del país, ya que se trata de las ferias más importantes de Chile vinculadas al rubro de la construcción. Su objetivo es agrupar toda la oferta de productos y servicios para el sector, las cuales se realizan cada dos años. “Es una ventana del mundo para la construcción en el país y una ventana del país para los usuarios del mundo, pues tenemos el 60% de las empresas extranjeras como expositores en más de 8 mil metros cuadrados de exhibición bajo techo, y más de cinco mil en el exterior”, señala Carlos Erdmann, Presidente del Comité organizador de ferias.

Por ser una feria bienal, la organización de este encuentro se inició en mayo de 2011, apenas terminada ChileConstruye 2011. Esto ha permitido coordinar con mucho tiempo y dedicación el proyecto, para poder presentarlo a muchas empresas nuevas y hacer una campaña de venta de stands a países extranjeros. Hasta el momento se cuenta con la participación de un pabellón de Brasil, China y Colombia. Los países que aún están en proceso de negociación son Argentina, Perú y Estados Unidos. Además, habrá varios participantes extranjeros individuales.

“Tendremos una parrilla de temas en los seminarios donde varios de los invitados serán conferencistas extranjeros, además de la tradicional muestra in situ que hace Expo Hormigón en aplicaciones en obra”, agrega Erdmann. Un tema que será clave a lo largo del seminario será el del uso eficiente de la energía, tanto al construir como al habitar los espacios.

SALONES PARA CADA ÁREA

Para poder entregar la información con textualizada y analizar el estado y proyecciones de la industria de la construcción, se hizo necesario por parte de los organizadores segmentar cada área de la construcción. De este modo, los expositores –y también los visitantes– podrán acceder a los diferentes salones de acuerdo a sus intereses.

Estos espacios serán: Salón de Seguridad 2013, Salón Energía 2013 y Salón Arquitectura – Interiorismo 2013. Además, habrá espacio para la Expo Maquinarias 2013, en la que se exhibirán fabricantes, importadores y representantes de maquinaria pesada y liviana para la construcción.

En el Salón de Seguridad habrá exhibiciones de fabricantes, importadores y representantes de diversos ámbitos, como de seguridad vial, seguridad contra incendios y prevención de riesgos laborales. En el de Energía se exhibirán productos de impor-

tadores y proveedores de equipamiento industrial eficiente, sistemas de gestión de energía y tecnología de eficiencia energética para el hogar, como artefactos de calefacción y climatización y en el Salón de Arquitectura e Interiorismo, se dará espacio para proveedores de ambientes, cocinas, baños, espejos, enchapes, alfombras, pisos, y todos los productos de diseño que se necesitan.

“La asistencia de los socios de la Cámara Chilena de la Construcción a los eventos propios de la semana y a los seminarios y charlas que organiza Edifica y Expo Hormigón hacen de estas ferias un punto de encuentro con demanda de muy alta eficiencia”, explica Erdmann.

LAZOS INTERNACIONALES

Durante el tiempo en que se ha venido planificando este gran encuentro, sus organizadores han debido salir del país para invitar a destacados actores del rubro de la construcción a mostrar qué es lo que hacen en las ferias. Es por esto que el comité organizador ya viajó a Perú y Colombia.

En el país vecino ya se establecieron lazos con la entidad gubernamental PromPeru y la Cámara Peruana de la Construcción, quienes participarán en la feria en un espacio de cien metros cuadrados para exhibir productos, servicios y técnicas de construcción.

En tanto en Colombia el contacto ya se estableció con empresarios para que participen como expositores y asistentes. La delegación chilena se reunió con PROEXPORT Colombia, la Cámara Colombiana de la Construcción, la Cámara Colombiana de la Infraestructura, la Sociedad Colombiana de Ingenieros, la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia y la empresa CorFerias, importante organizador ferial colombiano. La idea es continuar con este tipo de relaciones con otros países, para que el encuentro del próximo año sea lo más completo posible.